



JURNAL POLITIK MUDA

Volume 4, Nomor 3, Agustus – Desember 2015

Strategi Marketing Politik Calon Legislatif Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) Pada Pemilu Legislatif 2014 Di Kabupaten Sidoarjo

Muhammad Burhanudin

Pola Politisi Pengusaha *Incumbent* Memertahankan Kekuasaan Di DPRD Kota Denpasar 2014-2019

Nia Novita Sari

Politik Eksploitasi Tubuh Perempuan Studi Tarik Menarik Kepentingan Dalam Penutupan Lokalisasi Dolly-Jarak Di Kota Surabaya

Putri Imani Dessury

Gerakan Federasi Serikat Pekerja Metal Indonesia (FSPMI) Dalam Memperjuangkan Penolakan Sistem *Outsourcing* Di Kota Surabaya Tahun 2012-2015

Ria Anggi Winata

Kontestasi Politik Dan Politik Afiliasi Pada Organisasi Masyarakat Sipil Studi pada Fatayat Nahdlatul Ulama Cabang Kota Surabaya, Jawa Timur dalam Pemilihan Umum 2014

Triastika Auliyatin Zebrenika

Ekonomi Politik '*Rent-Seeking*' Dalam Jaringan Kepentingan Pertambangan Emas Di Jember. (Studi : Pertambangan Emas Di Gunung Manggar Desa Kesilir Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember - Jawa Timur)

Uki Yunita

Sengketa Pasar Koblen Surabaya : Studi Konflik Rencana Penutupan Pasar Koblen Oleh Pemkot Surabaya

Herry Sutrisno

Dinamika Politik Pemekaran Kecamatan Gayam Di Kabupaten Bojonegoro

Jauhari Mahmudi

Kontestasi Kelompok Masyarakat Terhadap Kebijakan Pembangunan Stadion Bukit Lengis Kabupaten Gresik

Muhammad Taufan Firdaus

Membangun Dinasti Politik melalui Penguatan Jejaring Kekuasaan pada Walikota Probolinggo

Masda Putri Amelia

Perbandingan Struktur dan Kewenangan Pemerintahan Desa: Studi Kasus Desa Menganti, Kecamatan Glagah, Kabupaten Lamongan

Suharsono

Rasionalitas Pilihan Veteran Surabaya dalam Perilaku Memilih pada Pemilihan Presiden 2014

Ully Chintya

Table of Contents

No.	Title	Page
1	Strategi Marketing Politik Calon Legislatif Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (Pdi-P) Pada Pemilu Legislatif 2014 Di Kabupaten Sidoarjo	235 - 241
2	Pola Politisi Pengusaha Incumbent Memertahankan Kekuasaan Di DPRD Kota Denpasar 2014-2019	242 - 249
3	Politik Eksploitasi Tubuh Perempuan Studi Tarik Menarik Kepentingan Dalam Penutupan Lokalisasi Dolly-Jarak Di Kota Surabaya	250 - 258
4	Gerakan Federasi Serikat Pekerja Metal Indonesia (FSPMI) Dalam Memperjuangkan Penolakan Sistem Outsourcing Di Kota Surabaya Tahun 2012-2015	259 - 267
5	Kontestasi Politik Dan Politik Afiliasi Pada Organisasi Masyarakat Sipil Studi pada Fatayat Nahdlatul Ulama Cabang Kota Surabaya, Jawa Timur dalam Pemilihan Umum 2014	268 - 275
6	Ekonomi Politik "Rent-Seeking"™ Dalam Jaringan Kepentingan Pertambangan Emas Di Jember (Studi : Pertambangan Emas Di Gunung Manggar Desa Kesilir Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember - Jawa Timur)	276 - 284
7	Sengketa Pasar Koblen Surabaya : Studi Konflik Rencana Penutupan Pasar Koblen Oleh Pemkot Surabaya	285 - 292
8	Dinamika Politik Pemekaran Kecamatan Gayam Di Kabupaten Bojonegoro	293 - 309
9	Kontestasi Kelompok Masyarakat Terhadap Kebijakan Pembangunan Stadion Bukit Lengis Kabupaten Gresik	310 - 318
10	Membangun Dinasti Politik melalui Penguatan Jejaring Kekuasaan pada Walikota Probolinggo	319 - 327
11	Perbandingan Struktur dan Kewenangan Pemerintahan Desa: Studi Kasus Desa Menganti, Kecamatan Glagah, Kabupaten Lamongan	328 - 338
12	Rasionalitas Pilihan Veteran Surabaya dalam Perilaku Memilih pada Pemilihan Presiden 2014	339 - 348

Perbandingan Struktur dan Kewenangan Pemerintahan Desa: Studi Kasus Desa Menganti, Kecamatan Glagah, Kabupaten Lamongan

Perbandingan Struktur dan Kewenangan Pemerintahan Desa: Studi Kasus Desa Menganti, Kecamatan Glagah, Kabupaten Lamongan

1. Suharsono --> Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik / Suharsonospy@gmail.com

Abstract

Skripsi ini berjudul Perbandingan Struktur Dan Kewenangan Pemerintahan Desa: Studi Kasus Desa Menganti, Kecamatan Glagah, Kabupaten Lamongan bertujuan untuk meneliti perubahan struktur dan fungsi pemerintahan desa serta implikasinya terhadap ruang partisipasi politik masyarakat desa. Penelitian ini menggunakan teori kelembagaan baru dari W. Richard Scott. Desa dapat dilihat sebagai suatu bentuk pemerintahan yang dinamis dan selalu berubah. Perubahan pemerintahan desa dapat dipahami dari berbagai bentuk peraturan atau undang-undang yang mengatur tentang pemerintahan desa. Dalam UU No. 32/2004 desa ditempatkan sebagai pemerintahan dibawah kabupaten/kota yang berimplikasi pada desa tidak memiliki keleluasaan untuk mengelola segala potensi yang dimilikinya. Namun hal ini segera berubah dengan diterbitkannya UU No. 6/2014 yang mengandung komitmen politik dan konstitusional bahwa negara melindungi dan memberdayakan desa dengan menjadikan desa sebagai subyek pembangunan dengan memberikan ruang kepada masyarakat desa untuk berpartisipasi dalam perencanaan pembangunan desa. Penelitian ini memiliki setting tempat di Desa Menganti. Dengan informan penelitian yaitu pemerintahan Desa Menganti yang terdiri dari Kepala Desa dan Badan Permusyawaratan Desa. Penelitian ini menggunakan metode analisis kualitatif. Metode yang digunakan untuk mengumpulkan data dengan melalui wawancara dan dokumentasi. Kemudian metode yang digunakan untuk menganalisis data adalah menggunakan analisis deskriptif kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa perubahan dari UU No. 32/2004 menjadi UU No. 6/2014 berimplikasi pada perubahan fungsi dari pemerintahan desa. Dengan diterbitkannya UU No. 6/2014 kewenangan desa menjadi lebih besar dengan adanya kewenangan hak asal-usul dan juga kewenangan lokal berskala desa membuat desa secara otonom bisa mengatur dan mengurus sendiri urusannya. Kewenangan yang semakin besar ini berimplikasi pada ruang partisipasi politik masyarakat desa yang semakin besar pula, pemerintahan desa dan masyarakat bisa secara mandiri merencanakan dan melaksanakan pembangunan desa yang sesuai dengan kebutuhan.

Keyword : Pemerintahan, Desa, , Partisipasi, Politik, , Undang-undang, , , Otonomi, , ,

Daftar Pustaka :

1. **Budiardjo, Miriam. , (2008).** Dasar-Dasar Ilmu Politik.. 1 : PT. Gramedia Pustaka Utama
2. **Eko, Sutoro. , (2014).** Desa Membangun Indonesia. Yogyakarta: .. 1 : Forum Pengembangan Pembaharuan Desa
â€œ FPPD
3. **J. Miles, Mathew dan A. Michael Huberman. , (1992).** Analisi Data Kualitatif : Buku Sumber Tentang Metode Baru. .
1 : UI Press.